



Le Jeudi 9 Août 2012, dans l'après midi, son Excellence Le Premier Ministre, Beyon Luc Adolphe TIAO, , accompagné des Ministres des Ressources Animales (MRA), de l'Agriculture et de l'Hydraulique (MAH), de l'Environnement et du Développement Durable (MEDD), des Enseignements Secondaires et Supérieures (MESS), de L'Education Nationale et de l'Alphabétisation(MENA) et des premières autorités de la Région des Hauts Bassins, a visité le chantier de l'Insectarium sous régional de la PATTEC, construit dans le cadre des activités de la Campagne Panafricaine d'Eradication de la Mouche Tsé-tsé et de la Trypanosomiase.

[Lire la suite](#)